

jueves 10 de octubre de 2024

# La gran fiesta del libro de Canarias abre sus puertas durante cuatro días en la plaza del Cristo de La Laguna

*Librerías, editoriales y entidades de todo el Archipiélago se dan cita hasta el domingo en un espacio que cuenta con medio centenar de casetas y varios escenarios para más de cien actividades*



Feria del Libro

La Feria del Libro de La Laguna ha abierto este jueves sus puertas en su nueva ubicación de la plaza del Cristo. Librerías, editoriales y entidades culturales de todo el Archipiélago ofrecen sus publicaciones en cerca de medio centenar de casetas, en un espacio donde se cuenta con varios escenarios para las más de cien actividades programadas, incluyendo presentaciones de libros, firma de ejemplares, espectáculos de títeres, cuentacuentos o música en vivo. La feria permanecerá abierta hasta el próximo domingo, con horario de 9:00 a 21:00 horas. La programación está disponible en la web [www.ferialibrotenerife.es](http://www.ferialibrotenerife.es) [ <http://www.ferialibrotenerife.es> ]

[ferialibrotenerife.es/](http://ferialibrotenerife.es/) ].

El acto de apertura ha contado con una amplia representación institucional y las intervenciones del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el viceconsejero de Cultura del Gobierno de Canarias, Horacio Umpiérrez; el consejero de Cultura del Cabildo de Tenerife, José Carlos Acha; y la presidenta de la Asociación de Libreros de Tenerife, Remedios Sosa. También han asistido escritores como la Premio Canarias de las Letras, Elsa López, o el novelista Víctor Álamo de la Rosa; representantes del Parlamento de Canarias y concejales del Grupo de Gobierno.

Luis Yeray Gutiérrez ha celebrado el emplazamiento de la feria en la plaza del Cristo, valorando “el trabajo desarrollado por la organización para contar con una cita de esta envergadura, que cada año se supera a sí misma y que tiene un récord de participación”, personificando su agradecimiento en la figura de Remedios Sosa.

El alcalde se comprometió, junto con Cabildo de Tenerife y Gobierno de Canarias, “a seguir mejorando la feria, escuchando las notas que nos quieran trasladar los propios librereros, las editoriales y los autores” y realizó una invitación a la ciudadanía a acercarse al recinto de la plaza del Cristo, al tratarse de “uno de los eventos culturales más destacados de este municipio, de la isla de Tenerife, y de Canarias”.

Por parte del Gobierno de Canarias, Horacio Umpiérrez consideró igualmente un acierto la nueva ubicación en la plaza del Cristo. “Crear la idea centralizada de una feria alrededor de un sitio me parece que ha sido una idea estupenda. Da una visión mucho mayor de la dimensión de la feria, que es la más importante ahora mismo que se celebra en Canarias, por número, por volumen, por visitas y por acciones que se realizan alrededor de ella”, expresó.

Además, el viceconsejero de Cultura recordó que el libro supone “casi el 60% del sector de la cultura” y que la feria “tiene un objeto siempre de fondo que es la promoción, la venta de libros, es decir, que el libro sigue siendo un objeto que está en el espacio y en el marco económico. Cuando situamos la feria de esta manera, el impacto de las acciones que se realizan alrededor de ella puede favorecer el acercamiento de los usuarios”.

Por parte del Cabildo de Tenerife, José Carlos Acha reiteró el apoyo de la institución insular a esta cita cultural. “Desde este mandato hemos vuelto a apoyar las ferias del libro y hemos vuelto a empujar desde el punto de vista de las ayudas a los editores y librereros con unas bases nuevas que están más acordes a la realidad actual. Es un esfuerzo de todos y un esfuerzo constante, porque el libro tiene una larga existencia, y va a seguir existiendo, se adapta a los tiempos, pero necesita constantemente la atención y el cuidado de todas las instituciones”.

“Hoy esta plaza del Cristo acoge la fiesta de la cultura. El libro es el arma más poderosa que tenemos porque nos hace libres, todos los cambios sociales han venido con el libro”, expresó en representación del gremio de los librereros, Remedios Sosa, quien agradeció el apoyo del Ayuntamiento, Gobierno de Canarias y el Cabildo de Tenerife, asegurando que la feria “va a propiciar el acercamiento de mucha gente a la lectura”.

La actividad literaria se desarrollará en tres espacios distribuidos por el recinto: el Espacio Ángel Guerra, Espacio Rincón Isleño y Zona Cero, mientras que la actividad vinculada a las artes escénicas, la música, las nuevas tecnologías y actividades infantiles, escolares y familiares se plantean en la Zona La Lapa, dividido a su vez en Espacio a la Mar y Espacio Viento del Sur. Además, se contará con una zona gastronómica y un escenario para conciertos.

Algunos de los autores destacados que participarán en esta edición de 2024 son René Merino, José Zoilo, Daniela Martín Hidalgo, Juan Torres López, Sabina Urraca, Carla Antonelli, Eugenia Tenenbaum, Amaia Arrazola, Tomás García Azkonobieta y Santiago Díaz, entre otros.

La programación y los contenidos están disponibles en la web [www.ferialibrotenerife.es](http://www.ferialibrotenerife.es) [ <http://www.ferialibrotenerife.es/> ] y sus redes sociales @ferialibrotenerife, así como en los canales del Ayuntamiento de La Laguna. Eventos de reconocido prestigio en las islas como el Festival Internacional de Clown, La Noche de los Cuentos o Festival Época incorporarán contenidos a la mayor fiesta del libro y la lectura de las islas.

La feria está organizada por el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura, y la Asociación Provincial de Empresarios del Comercio del Libro de Santa Cruz de Tenerife (Aprolite) y cuenta con el apoyo del Instituto Canario de Desarrollo Cultural, la Dirección General de Comercio del Gobierno de Canarias y el Cabildo de Tenerife, además del apoyo de un buen número de empresas y entidades privadas de las islas.